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Personnes présentes :  
 
Mme MANTION (mairie),  
Mmes VAN ASSCHE, OMJINE, OUDOT, M. PERIGNON: représentants de parents d’élèves,  
Mmes COMBEBIAS, COLLIN, MAUFFREY, SIENER, Mme MELOT : enseignants,  
Mme SAUVAGE : responsable périscolaire. 
Excusés : Mme L’HOTE : Inspectrice de l’éducation nationale, M. BURGHARD : maire de Luxeuil-les 
Bains, Mme BAVARD : adjointe à l’éducation , Mme FOUQUET  DDEN,Mme JAQUET : enseignante, 
Mmes VAILLANTetBOUFFETEAU: représentants de parents d’élèves, M. ESTURGI : Directeur 
Francas. 
 

 

1. Carte scolaire : évolution des effectifs 

 
Effectifs pour cette année scolaire : 
76 élèves avec :  

35 cycle 1 (5 TPS, 7 PS, 13 MS et 10 GS),  
26 cycle 2 (8CP, 10 CE1 et 8 CE2),  
15 cycle 3 (11 CM1 et 4 CM2) pour 4 classes.  

 
Pour la rentrée de septembre 2022, prévision de 76 élèves avec :  

29 cycle 1 (9 PS, 7 MS et 13 GS),  
28 cycle 2 (10 CP, 8 CE1 et 10 CE2), 
19 cycle 3 (8 CM1 et 11 CM2).  
Les TPS ne sont pas pris en compte lors de la carte scolaire.  

 

2. Sécurité  

 

Exercices 
Nous avons fait un exercice d’entrainement académique le jeudi 2 novembre pour le PPMS 

attentat- intrusion : suite à cet exercice et aux échanges avec les 2 policiers observateurs, des 
changements ont été apportés au PPMS existant.  

Un exercice incendie a eu lieu d’ici mi-mars. 
 

Protocole sanitaire 
Celui-ci évolue en fonction de l’actualité.  
Les familles ont été informées dès que nous avons eu un cas positif comme le demande le 

protocole. S’il y a un cas positif dans une classe, ce sont les familles de cette classe qui sont 
informées et non l’ensemble de l’école. Si c’est à la cantine, c’est le périscolaire qui informe les 
familles concernées. L’ARS devrait ensuite prendre le relais et donner les consignes directement 
aux personnes concernées.  

Protocole actuel concernent la conduite à tenir en cas de cas positif dans une classe : 
- Lorsqu’on est positif, un isolement de 7 jours est à observer sauf si les symptômes ont disparu et que 

le test est négatif après 5 jours d’isolement. 

 



- Lorsqu’on est cas contact, une information est donnée à l’issue de la ½ journée 

de classe et les parents doivent faire un auto-test à leur enfant le jour même 

(J0) puis 2 jours après (J+2) puis 4 jours après J0 (J+4). L’information donnée 

est à présenter à la pharmacie pour avoir 3 auto-test gratuits et elle sert de 

justificatif en cas de besoin pour l’employeur. Si le résultat de l’auto-test est négatif, l’enfant peut 

revenir à l’école avec l’attestation sur l’honneur que nous lui avons donnée complétée et signée.  

Le lavage des mains, les distanciations, les gestes barrières sont respectés.  
Le protocole de niveau 3 actuellement devrait passer au niveau 2 à la rentrée de ces vacances. 

Ceci implique que le port du masque ne sera plus obligatoire pour les élèves et les enseignants en 
extérieur. Nous tiendrons au courant les parents d’élève dès que nous aurons des directives 
officielles. 

Le brassage est toujours proscrit. Les classes ne se croisent pas dans les couloirs, dans les cours 
de récréation et ne peuvent avoir d’échange que par l’intermédiaire de travaux ou des 
enseignants.  

Les sorties en lieu clos sont à nouveau autorisées sous certaines conditions. 
 

 

3. Vie scolaire  

 

a. Évaluations et suivi des élèves 
 

Livret Scolaire Unique. 
Quelques familles ont encore du mal à se connecter sur éduconnect. C’est par cet outil que 

les familles accèdent aux résultats de leurs enfants. Attention à bien mémoriser (voire 

noter) le mot de passe que vous choisissez : il vous servira pour toute la scolarité de votre 

enfant. La prochaine période  mène jusqu’à la fin de l’année scolaire.  

 
Cahiers de progrès :  

Les cahiers de progrès sont donnés aux vacances aux familles des élèves de MS et PS. 

A partir de cette année, un nouveau cahier de progrès sera utilisé pour les enfants de 

maternelle à compter de la petite section. 
 

Evaluations nationales  
La 2ème session d’évaluation CP a été reportée sans qu’aucune nouvelle date ne soit 

définie à ce jour. 
 

Passage d’une classe à l’autre et orientation 
 Nous devons anticiper l’année prochaine administrativement. Pour les élèves de 6ème, les 

informations doivent être informatiquement rentrées pour le 4 mars. Et pour les autres niveaux, 

nous devons avant le 7 avril diffuser les documents. Cela incluant les délais pour laisser le temps 

aux familles de faire appel et aux instances de statuer. Ce n’est pas parce que ces documents sont 

diffusés que le travail scolaire s’arrête.  

Au collège,  les classes bi-langues et sportives sont maintenues.La professeure d’allemand 

est venue présenter la section bi-langues aux élèves de CM la semaine avant les vacances. 

Un transport en bus qui passe au Mont Valot jusqu’au collège a été mis en place par la 

commune avec un tarif préférentiel (5 euros par mois). Il s’agit là d’une prise en charge financière 

appréciable pour les parents, à noter que le conseil départemental n’y participe aucunement.  

Les élèves de CM auront l’occasion de visiter le collège lors d’une journée d’échange dans le 
cadre d’un projet math. Une journée portes ouvertes aura lieu courant mars. 

 

 
 



 
Suivis particuliers  

 

Au niveau du suivi des élèves particuliers 

 Six élèves sont suivis pour des difficultés plus ou moins sérieuses.  

 Une dizaine d’élèves ont bénéficié des APC (Activités Pédagogiques 

Complémentaires) 

 Nous avons réuni 2 équipes éducatives depuis la rentrée 

 Le nombre de demandes RASED est en baisse 

 

b. Suivi des actions dans le cadre du projet d’école 

 

Nos actions se poursuivent dans 2 directions cette année : les élèves et les enseignants 

en intégrant les 3 valeurs depuis le début de l’année : respect, communication et 

coopération. Nous sommes contraints d’abandonner provisoirement les actions en direction 

des parents d’élèves par rapport à la circulation du virus.La relation de confiance perdure 

entre l’école et les parents malgré l’actualité. 

Nous nous efforçons de maintenir nos 3 volets : citoyen, sportif et culturel. 

L’objectif étant d’améliorer la maîtrise de la langue orale et écrite et le bien être à l’école. 

Volet citoyen 

 Les Conseils de délégués inter-classes reprendront dès que possible et les conseils de coop 

ont repris 1 fois par semaine dans les classes de CE et CM. Ils permettent de résoudre la 

plupart des problèmes. 

 Nous participons depuis mi-janvier à une collecte de matériel d’écriture usagé.  

 Les élèves de CM2 et quelques CM1 ont eu accès au PSC1 (prévention secours civiques de 

niveau 1) en janvier 

 La maison de la nature est venue 3 ½ journées dans la classe des CM sur le thème de trier et 

mieux consommer. 

 Jardin collectif de l’école : nous souhaiterions que la commune remette une bonne couche 

de terre sur les 2 gros carrés, mais pas avant avril si possible et un tas de terre à côté des 

jardins pour remettre sur les petits espaces. Nous aurons également besoin des parents pour 

préparer la terre avant les plantations. 

Volet sportif 

 10 séances de natation pour les GS-CP et CE1-CE2sont prévues à compter du 17 mars. Merci 

aux parents pour leur investissement : Mmes Aubry Carine, Aubry Mélodie, Omjine Roxane et 

Robert Sabine ont passé l’agrément et pourront accompagner les classes en plus des parents 

ayant déjà cet agrément. 

Un tableau d’inscription pour accompagner aux différentes séances sera présenté aux 

familles la semaine de la reprise. 

 USEP : Les rencontres ne sont pas autorisées actuellement. 

 Un cycle basket aura lieu du 28/02 au 04/04 avec le club de basket de Luxeuil pour les 
élèves de la grande section au CM. 

 Les enseignantes, suite aux retours positifs de la sortie randonnée, souhaitent pouvoir 
organiser des sorties de proximité de ce type au gré des conditions météo. Elles ne seront 
donc pas prévisibles longtemps à l’avance. Une information à toutes les familles sera faite 
afin d’expliquer ce projet. 
 
 



 
Volet culturel 

 Nous bénéficions d’un projet « pâte à son » avec l’école  

de musique de Luxeuil. Mme Py intervient dans chaque classe les  

lundis après-midi depuis le 29/11/21 et jusqu’au 31/03/22. 

Si le contexte sanitaire le permet, nous présenterons un spectacle qui rendra compte du 

travail de toutes les classes le jeudi 7 avril 2022 à l’espace Molière. 

 Concours artistiques : nous souhaitons faire régulièrement des concours artistiques sur des 

thématiques différentes. Le premier, sur le thème de l’automne,  vient de se finir avec une 

exposition des travaux des élèves, les votes et la remise des prix. 

Vie de l’école 

 Passage du père Noël à l’école pour les élèves des 2 classes maternelle.  

 Séance de cinéma offerte aux élèves de maternelle et CP par la commune le mardi 14 

décembre. 

 Distribution d’un livre par élève en cadeau de Noël : livre financé par la coopérative scolaire. 

 En décembre, la ville de Luxeuil a offert un dictionnaire à tous les CP. Elle a fait de même pour tous 

les CM en février. Nous remercions la commune pour ce cadeau très utile aux enfants. 

Les enseignantes auraient même une demande supplémentaire en ce sens : un dictionnaire aux 

élèves (type « Larousse junior ») de fin CE1, début CE2, serait le bienvenu. 

 Nous souhaitons organiser un marché de printemps avec les parents d’élèves fin avril si les 

conditions sanitaires le permettent. 

Une réunion de préparation aura lieu le vendredi 11 mars à 18h00, une information sera 

faite (mail) à toutes les familles. 

Peut-être qu’avec le fournisseur de fleurs de la commune un partenariat serait possible ?  
 

 
Actions avec les partenaires de l’école 

 

 
Volet citoyen  

 Une rencontre a eu lieu entre la directrice et Mme Bourny, référente famille du centre socio-

culturel de Luxeuil. Nous venons d’apprendre que Mme Bourny quitte le centre social, nous espérons 

que nous pourrons poursuivre les actions projetées avec son/sa successeur(e). 

Pour cette année, des visites à la ludothèque ne seront pas possibles, une rotation étant 

organisée entre les différentes écoles de Luxeuil. 

De même, les rencontres de type « café des parents » ne peuvent pas reprendre étant 

donné le contexte sanitaire, mais elles seront à nouveau proposées dès que ce sera possible. 

 Projet fleurissement avec la mairie : La ville de Luxeuil concoure cette année pour la 4ème 

fleur et souhaite mettre en place un partenariat avec l’école du Mont Valot. A suivre. 

 Participation au concours « école fleurie » : cette année encore, nous participerons à ce 

concours. 

 La  labellisation Développement durable (E3D) de l’école a été obtenue pour la période 
2021-2026 

 

 
Volet culturel 

 Une séance de cinéma dans le cadre école et cinéma pour les classes de GS-CP et CE1-CE2 a 

eu lieu au mois de novembre. 

D’autres sorties étaient prévues courant janvier mais ont été reportées au mois de mars. 

 Nous nous étions inscrits pour un spectacle musical des JMF, lui aussi reporté. 



 Le Festival International des Cinémas d’Asie a été quant à lui annulé 

pour les scolaires. 

 Sortie prévue : contact a été pris avec le pavillon des sciences  

à Montbéliard et avec les musées de cette ville pour organiser  

courant mai une sortie pédagogique pour tous les élèves de l’école. 

 Projet math avec le collège :  

o 6ème– CM : depuis octobre dans le domaine de la géométrie avec comme objectifs la 

communication, le lexique et la syntaxe mathématique. 

Si c’est possible en avril, accueil des CM au collège avec une rencontre mathématique, 

échange collégiens/ CM et une visite du site. 

o Avec les GS-CP : dans le domaine du repérage dans l’espace et la plan avec comme objectif 

la création par les collégiens d’un jeu vidéo de type chasse au trésor. 

Si c’est possible en juin, accueil des GS-CP au collège avec une chasse au trésor, la 

manipulation du jeu vidéo,  échange collégiens/ GS-CP et une visite du site. 

 Mme Sauvage,pour les FRANCAS, nous annonce la mise en place d’ateliers « web radio » les 

18, 25 mars et 1er avril à Froideconche sur le temps périscolaire (le soir). Une information 

sera donnée à toutes les familles. Selon le succès rencontré par cette activité, elle pourrait 

être pérennisée. 

 
 

4. Aspect financier (bilan des activités coopérative scolaire / crédits 
municipaux) 

Les subventions municipales  
 

Crédits connus à ce jour :  
35 euro par élève et 20 euros supplémentaires pour les élèves d’élémentaire pour financer 

les fichiers et manuels. 
 
La coopérative scolaire 
 
 Il y a actuellement :6601.88 euros en caisse.   Bilan ventes de Noël :  
 

 
(Divers activités péda = bus, sorties, cuisine à l’école, …) 

Bilan vente des photos : 456 euros de bénéfice 
 
 
 

Dépenses 
   

recettes 
  

       
OCCE 

 
195,21 

 
coop parents 

 
825 

Usep 
 

596,1 
    

sapins 
 

420,7 
 
ventes Noël 

 
1590 

calendriers 
 

122 
    

photos 
 

859 
 
photos 

 
1315 

    
écoles fleuries 

 
180 

       
divers activités péda. 

 
693,44 

    
Total 

 
2886,45 

   
3910 

       

       
Bilan au 25/01/2022 :  

 
1023,55 

    

objets 
 
dépenses recette bénéfice 

     
sapins 

 
420,7 617 196,3 

    
0 

calendriers 
 

122 540 418 

objets 
  

216 216 

boules 
  

94 94 

    
0 

sablés et 
chocolats 

  
121 121 

     Total 
 

542,7 1588 1045,3 



 
5. Suivi des travaux  

 
Merci à la municipalité pour le suivi des petits travaux au quotidien. 
 

 L’équipe enseignante souhaiterait des bancs/sièges sous le préau afin d’utiliser la boite à 

livres. 

 Les enseignantes souhaiteraient un récupérateur d’eau « contre » le chalet de matériel 

sportif des classes élémentaires qui est dans la cour de l’école. Le chalet est équipé de 

chéneaux et cette eau permettrait d’arroser les plantations dans la cour de l’école. 

 

6. Questions diverses  

 

 Les parents d’élèves se sont rendu compte que la hauteur des tables de leurs enfants qui 

avaient grandi n’était plus adaptée. 

Un mail sera fait à la mairie pour que les services techniques viennent dans le temps 

scolaire pour adapter cette hauteur. 

 Les parents d’élèves posent la question de la quantité de goûter au périscolaire : il 

semblerait que les enfants ont encore faim après avoir goûté. 

Réponse de Mme Sauvage : il y a souvent le même goûter dans une même semaine, il n’y a 

pas de visibilité du menu, pas toujours respecté. Les portions sont de plus en plus petites et 

les enfants d’une même école n’ont pas forcément le même menu (certains ont une glace et 

d’autres une compote par exemple). 

Les FRANCAS n’ont pas compétence à intervenir directement sur ces problématiques. C’est 

la communauté de commune qui la possède. 

 

 
 

 
Les parents d’élèves :    Directrice de l’école  

  Emily Oudot      Fabienne Mélot 


